

Ehrung von Ratsmitgliedern



Vor Eintritt in die Tagesordnung der letzten Sitzung des Gemeinderates in dieser Wahlperiode spricht Bürgermeister Ewald Ledig im Auftrag des Gemeinde- und Städtebundes sieben langjährigen Ratsmitglieder Dank und Anerkennung aus. In Würdigung ihrer Verdienste um das Gemeinwesen erhalten die Ehren-Urkunde des Verbands Hartmut Kegel für 20-jährige Tätigkeit, Karl-Heinz Frosch, Günter Klein (nicht anwesend), Harry Ledig (nicht anwesend) und Leonhard Sebastian für 25-jährige Tätigkeit sowie Konrad Heller und Gerhard Magin für 30-jährige Tätigkeit. Als Präsent der Gemeinde überreicht der Bürgermeister aus aktuellem Anlass eine CD mit den Nationalhymnen der nun 25 EU-Staaten.

Das Foto zeigt (beginnend hinten links) Hartmut Kegel, Karl-Heinz Frosch, Konrad Heller, Ewald Ledig, Gerhard Magin und Leonhard Sebastian.